



ゆうゆう通信



第329号



朝夕は寒くなり、秋の深まりを感じます。

日が暮れるのが早くなってきましたが、子ども達は変わらず元気いっぱい遊んでいます。

戸外では鬼ごっこやホッピングなどで思いっきり身体を動かし、室内では折り紙やトランプなど落ち着いた遊びなどをして過ごしています。

寒暖差で特に体調を崩しやすい時期なので、体調管理にも気を付けていきたいと思います。



今月の目標

しょうじんどりよく

「精進努力」

生活の中で努力する力を
養いましょう



折り紙で剣や盾を作って
かっこいい！



おやつタイム♪



宿題を時にはひとりで取り組んだり、お友達と
一緒に協力したりして頑張っています！



お知らせ

- ◎来年度継続利用の申請書を配布致しました。
11/1日～11/29日の期間で受付ます。
必要書類がそろいましたら提出お願い致します。
- ◎11月13日は県民の日で1日保育になります。
準備物… 学習道具・お箸セット・水筒
・地震の避難訓練を予定しています。
- ◎12月の行事予定について
・12月21日(土)保護者交流会
「サバメシ」を予定しています。
詳細は後日、別紙にてお知らせいたします。
・12月25日(水)クリスマス会



カメラにピース☆



卓球勝負！！



ホッピング
たくさん飛べるかな